
513767.IT PE 338.341

INTERROGAZIONE SCRITTA E-3531/03
di Rijk van Dam (EDD)
al Consiglio

Oggetto: Affermazioni del Presidente del consiglio trasporti al termine del Consiglio informale 
di Verona

Al termine dell’incontro ministeriale informale dei Ministri dei trasporti tenutosi a Verona e dedicato 
alla sicurezza sulle autostrade, il Presidente del consiglio trasporti, Lunardi, ha proposto a titolo 
sperimentale di aumentare la velocità massima su alcune autostrade in Italia portandola a 150 km/h.

1. Il Presidente del consiglio trasporti è al corrente delle intenzioni della Commissione nel 
campo della sicurezza stradale presentate nel Libro bianco sulla politica europea in materia di 
trasporti fino al 2010?

2. Il Presidente del consiglio trasporti concorda con gli obiettivi citati nel predetto Libro bianco 
in relazione al numero di vittime di sinistri stradali fino al 2010, vale a dire riuscire a dimezzarlo, 
portandolo da circa 40.000 a circa 20.000 casi?

3. Il Presidente del consiglio trasporti ritiene che l’esperimento da lui proposto contribuisca a 
raggiungere gli obiettivi del Libro bianco concernenti il numero di vittime di sinistri stradali? In caso 
affermativo, in che modo?


